

Cuba encourage la lutte contre les conséquences du changement climatique



La Havane, 3 septembre (RHC-Granma) La ministre cubaine des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, Elba Rosa Pérez Montoya, a assuré lors de son intervention à la 3^e Conférence des Petits États Insulaires en Développement, que Cuba encourage la formation et la recherche scientifique dans le domaine de la lutte contre les conséquences du changement climatique.

Au cours de cette rencontre, qui a eu lieu aux Samoa et à laquelle ont participé 50 délégations d'États insulaires des Caraïbes, du Pacifique, d'Afrique, de Méditerranée et de l'Océan Indien, la ministre cubaine a donné des détails sur les lignes d'action du gouvernement cubain pour la protection de l'environnement et en matière de catastrophes naturelles.

La représentante cubaine a mis en exergue le développement des énergies renouvelables dans notre pays, le programme de production d'électricité par des centrales de biomasse à partir de canne à sucre, et la politique de prévention mise en œuvre par le gouvernement cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32563-cuba-encourage-la-lutte-contre-les-consequences-du-changement-climatique>



Radio Habana Cuba